

Vom Artland ins Ammerland



Die eintägige Chorfahrt hat das Chorforum Quakenbrück nach Bad Zwischenahn geführt. 35 Sängerinnen und Sänger präsentierten unter der Leitung von Lutz Penning ein abwechslungsreiches und anspruchsvolles Programm vor einem interessierten und begeisterten Publikum. Von bekannter Klassik bis zum Rock-Pop reichte das vielfältige Repertoire. Auch wurden einige Lieder („Tears in heaven“, „Un poquito Samba“) aus dem neuen Programm „Starke Stücke“ zum ersten Mal öffentlich dargeboten. Im Anschluss an diesen Auftritt ging

es zu einer großen Schiffsrundfahrt über das Zwischenahner Meer. Bei strahlendem Sonnenschein stärkten sich die Chormitglieder wohlverdient an Bord der „Ammerland“. Der Kontakt zum Reha-Zentrum am See war durch die 1. Vorsitzende Ute Altmann entstanden. Auf der Rückfahrt von einem Chorausflug nach Norderney hatte der Chor sie mit einem kleinen, spontanen Konzert überrascht. Wer Lust bekommen hat mitzumachen, kann jeweils dienstags um 20 Uhr in die Hasetalschule in Quakenbrück zur Probe kommen.

Foto: Chorforum